

のびゆく中和っ子

かしこく なかよく 元気よく
～学び合い、高め合い、ふるさとと共に歩む中和っ子～

旭市立中和小学校 令和7年7月18日 NO. 4



明日から夏休みです。安全に楽しく、健康に！！

1学期は全部で71日（1年生は70日）、子供たちは元気に学校に通いました。1年生を迎える会、遠足、校外学習、運動会、水泳学習などたくさんの行事を重ね、たくましく成長してきている中和っ子。この間、交通事故にあうことも不審者やトラブルにあうことも無く過ごすことができました。これも保護者の皆様、地域の皆様のご協力のお陰と感謝しております。ありがとうございました。

いよいよ明日からは夏休みです。休み中には、楽しい予定や計画がたくさんあるかと思いますが、規則正しい生活（早寝・早起き・朝ご飯）を基本に、安全で楽しく、健康な生活が送れるようにご協力をお願いします。夏休みならではの体験、活動を通して、また、一回り児童が成長できることを期待しています。



古城小での最後の水泳学習
今年も古城小のプールをお借りしました。天候不順で思うようにできませんでしたが、全校で泳ぐ楽しさを体感しました。



保護者授業参観 そして七夕に願いを！
すずがね山の竹を切り、子供たち、職員、そして保護者の皆さまにも短冊に願い事を書いていただきました。また、ご家庭からの素敵な飾りも加わり、子供たちは、目を輝かせて見上げていました。特に心に沁みしたのは、いつの時代も、「親の願いは、子供の幸せ」なんだなあ、と保護者の皆さまの短冊を見て思いました。 ☆ みなさんの願いが、かないますように！ ☆



1年生家庭教育学級
指導員の先生方のもと、開級式及びクレヨンバッグ作り、食育指導が行われました。親子で美味しい給食をいただきました！



職員も日々研修を！
旭市消防署から3名の講師をお招きし、「心肺蘇生及び救命救急法」の研修を行いました。職員皆、真剣です！



願い事と
いえば…。
過日の市内体育大会でのワンショットです！こちら、キャラ弁ならぬ「親の願い弁」ですね。あまりに素敵なので、思わずパチリ！📷

読書賞増！
読書賞、スーパー読書賞の総数は、昨年度より増えました！夏休みもチャレンジを！



1学期間 ご支援ご協力 ありがとうございました！